
  

  

 
 
 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 22.06.2022 öffentlich 
Entscheidung 
 

Hauptausschuss 21.09.2022 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat 28.09.2022 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
Betreff: Antrag des Stadtrates Bernhard Bönisch (CDU-Fraktion) zur Transparenz 

des Finanzgeschehens 
  
Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat beschließt, dass die Stadt Halle (Saale) zum System der Kameralistik 
zurückkehrt. 
 
 
gez. Bernhard Bönisch 
Stadtrat 

 
 
Begründung:  
 
Die Einführung der Doppik führte für die Mitglieder des Stadtrates zu einer signifikanten 
Verschlechterung der Transparenz des Finanzgeschehens. 
Ich verbinde mit diesem Antrag die Erwartung, dass die Vor- und Nachteile beider Systeme 
intensiv diskutiert werden und am Ende eine Erleichterung der Arbeit für die Mitglieder des 
Stadtrates steht. 
 
Mir ist bewusst, dass die gesetzlichen Vorschriften diesem Ansinnen entgegenstehen. Es ist 
aber auch Tatsache, dass das Land Sachsen-Anhalt nicht die Doppik eingeführt hat, so dass 
die Verpflichtung der Kommunen auf dieses System als unangemessener Willkürakt 
gewertet werden kann. 
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